

Frau Oberbürgermeisterin

Stefanie Seiler

Anfrage zur nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses zur Verkehrssituation in der Spaldinger Straße

Die CDU-Fraktion bittet folgende **Anfrage** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses zu nehmen und mündlich zu beantworten:

Nach einem Ortstermin der CDU Speyer-Nord in der Spaldinger Straße, der durch die Anwohner erbeten wurde, sehen wir dort einen dringenden Veränderungsbedarf, um die Verkehrssicherheit für die Anwohner und vor allem für die Schüler und Schülerinnen der Siedlungsschule zu gewährleisten.

Als größte Probleme wurden uns von den Anliegern folgende Punkte geschildert:

Raserei zu jeder Tages- und Nachtzeit

Unzureichender Zustand der Spaldinger Straße im Hinblick auf fehlende Fußgängerüberwege

Das Geschwindigkeitsmessschild hielt nur 3 Wochen

Eine untaugliche Querungshilfe für Fußgänger

Wir bitten daher um Beantwortung folgende Fragen:

1. Teilt die Verwaltung die Auffassung der CDU Speyer und der Anwohner der Spaldinger Straße, dass die oben genannten Probleme aufgrund der erheblichen Gefährdung der Verkehrsteilnehmer einer Lösung zugeführt werden müssen?
2. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, feste Geschwindigkeitsanzeigen in der Spaldinger Straße in beide Richtungen zu installieren?

3. Könnten bis zur Umsetzung dieser Maßnahme mobile Anzeigetafeln eingesetzt werden?
4. Kann in der Spaldinger Straße ganz oder streckenweise eine Reduzierung der Fahrgeschwindigkeit (30er-Zone) eingeführt werden und welche Voraussetzungen müssen hierzu vorliegen?
5. Kann an der Bushaltestelle am Nachtigallenweg eine Querungshilfe in Form einer Fußgängerampel und eines Zebrastreifens errichtet werden und welche Voraussetzungen sind hierfür erforderlich?

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Axel Wilke

(Fraktionsvorsitzender)